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O Sindicato dos Enfermeiros Portugueses não concorda com a posição do Bastonário da O
rdem dos Médicos.

Em entrevista à SIC Notícias, Guadalupe Simões defende a utilidade da linha Saúde 24, criado em 2007, e diz que
o serviço é uma referência internacional. ‘Coordenado e gerido por enfermeiros e que funciona’. Refere ainda
que todos os dados demonstram que consegue diminuir o número de idas às urgências e instituições de saúde.

Uma das questões que deveria ser proposta para melhorar este serviço é o tipo de articulação que esta linha
poderá ter com os profissionais dos centros de saúde. Desde que nos centros de saúde existam número suficiente
de profissionais, nomeadamente enfermeiros.

Acabar este serviço sem haver outras alternativas que funcionem é aumentar as situações de tratamento e de idas
ao serviço de urgência.

As exigências do SEP prendem-se, por um lado, com a reorganização dos serviços para uma melhor resposta às
necessidades de atendimento e, por outro, com a garantia de mais mais profissionais de saúde para que existam
melhores cuidados de saúde.
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